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環境部清掃課ごみ減量係

☎ ５６６２－１６８９

ニ ュ ー ス

業者の紹介

・回収業者：(株)葛西山一

・代表者：中島 秀春さん

・所在地：東葛西1-18-2

・電話番号：03-3869-1272

・回収可能品目：古紙、アルミ缶

古着・古布

息子にはゆくゆく全体を把握してもらいたいと考えています。小さいころ

から回収の仕事を見ているので、仕事へのイメージを強く持てていると思

います。そのためノウハウを伝えやすいです。また、集団回収を行う上で

重要なのが臨機応変な対応です。回収を行う上で緊急時お互いに助け合う

など柔軟な対応をしやすいことが利点です。

Ｑ 昔と今で集団回収にどのような変化ありますか？

集団回収も時代とともに変化しています。昔は鉄くず

が多く出ていましたが、現在は古紙が大半を占めていま

す。古紙の割合も年々変化しており、最近は新聞、雑誌

を購読する方が減ったため少なくなっています。逆に段

ボールに関しては通販やネットショッピングの拡大と共

に増えてきています。

時代と共に排出される資源が変わっているのが一番の

違いのように感じます。

裏面へつづく

Ｑ 仕事をするうえで気を付けていることは？

回収時のあいさつなどといった接遇は常に心がけ

ています。団体と業者で良い関係を築き、気持ちよ

く集団回収を実施することは回収量アップにもつな

がると思います。また、回収時には段ボールの切れ

端1つと言えど残すことがないよう、従業員には徹底

させています。

数ある回収業者の中から、『葛西山一に回収して

ほしい。』と団体からご要望いただけるよう仕事に

取り組んでいます。

Ｑ 親子２世代で回収を行っていますが、そのメリットはありますか？

集団回収では日々、回収業

者が団体の資源を回収してい

ます。

今回は集団回収歴45年のベ

テラン！60以上の団体を扱っ

ている『(株)葛西山一』にイン

タビューさせていただきまし

た！！

突撃!!あなたの街の回収業者
江戸川区



江戸川区環境部清掃課ごみ減量係
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アルミ缶 スチール缶

＊ぜひ、会員の皆様でご覧ください。枚数が不足の場合は必要数

をお渡ししますので、ごみ減量係までご連絡ください。

《江戸川区からのお知らせ》

団体へのアドバイス

マンション（管理組合）におすすめなのが、雑が

み回収ボックスを設けることです。郵便物の中には

多くの雑がみがありますので、不要なものはその場で

雑がみ回収ボックスに入れることで、団体の回収量

アップにつながります。場所によっては一ヶ月で

100㎏ほど雑がみ回収ボックスだけで集まります。

また、集団回収が持ち去り被害に遭いにくいと言っ

ても可能性はゼロではありません。保管場所にはしっ

かりと施錠していただくとさらに安心です。

集団回収団体へのメッセージ

管理組合では、実際の活動を管理人に任せがちですが、本来回収の主体は団体の一員であ

る居住者一人ひとりです。ある管理組合では、管理人主体の活動から住民主体になることで、

各自の意識が向上し、回収量がアップした事例もあります。また、住民へ集団回収を実施し

ていることや、回収量結果をしっかりと周知することで団体内の協力意識が芽生えます。一

人ひとりが集団回収の参加者という自覚を持つことが大切だと思います。

議事録

理事長

清掃 太朗

変更届

役員改選等で代表者が変更になった際は変更届の提

出が必須です。変更届の提出時には通帳の表紙と中表

紙の写しを添付していただいています。

また、通帳に代表者の名前が書いていない場合は議

事録など代表者が確認できるものの写しも必要です。

これら添付に関する不備が非常に多くなっています。

提出前にもう一度確認をお願いします。

代表者等変更届の提出をお願いします。 雑がみの紙袋出しをご活用ください。

※紙袋は取っ手まで紙製のものを

使用してください。

※週1回の行政回収では紙袋出しは

ご利用できません。
【必要書類】

これまで、雑がみの出し方は、「雑がみの形状や大

きさが様々で出しづらい。」といった意見をいただい

てきました。そこで、集団回収限定で出しやすい「雑

がみの紙袋出し」をご利用いただけます。更なるごみ

減量と雑がみリサイクルにご協力ください。

集団回収の魅力

回収業者としてはリサイクル全体の中間に位置する

ので、リサイクル一連の流れがわかることが魅力です。

資源を排出する団体や搬入先の問屋、製紙メーカーの

方々と接する機会も多く、自分の考え方や行動がリサ

イクルの流れに影響することに責任感とやりがいを感

じています。

団体としては、持ち去り被害に遭いにくいことが大

きな魅力だと思います。

回収時には雑がみの紙

袋出しも多く見ること

ができました！


